



COMISIONES DE PAZ CÁMARA DE REPRESENTANTES Y SENADO DE LA REPÚBLICA

LA PAZ TOTAL ES CON HECHOS: ELN DEBE DEMOSTRAR SU DECISIÓN REAL DE PAZ

**¡SALUDAMOS LIBERACIÓN DEL SEÑOR LUIS DÍAZ!
¡EXIGIMOS LIBERTAD PARA TODAS LAS Y LOS SECUESTRADOS EN COLOMBIA!**

Bogotá, 9 de nov. 2023.

Desde las Comisiones de Paz de Cámara de Representantes y Senado de la República, hacemos llamado urgente al ELN a entender el momento político e histórico que vive nuestro país y a prestar diligente atención a la voluntad, confianza de diálogo y esfuerzos manifiestos por el actual gobierno, la comunidad internacional y la sociedad colombiana para avanzar en los acuerdos políticos que garanticen la construcción real de Paz Total estable y duradera en todos los territorios.

Saludamos la liberación del señor **Luis Manuel Díaz**, y conminamos al ELN a liberar en el menor tiempo posible y sin dilaciones a **todas las y los 32 secuestrados** que según las fuerzas militares se encuentran en su poder. Este delito aberrante presenta una infracción al Derecho Internacional Humanitario y mina la confianza brindada que se ha buscado instalar desde las políticas de Paz Total que se han venido implementando en los últimos meses. No puede ser posible que el acuerdo de cese bilateral y acciones de paz, sean la excusa para no cumplir y abusar de la paciencia y esperanza de todas y todos los colombianos.

No pueden abusar de la disposición política de diálogo en Colombia, deben cumplir la palabra y detener las acciones contra la población civil. *¿Cómo es posible que estén decretando en medio del cese al fuego paros armados en algunas regiones del país?* Les exigimos seriedad y respeto a la palabra, a los acuerdos y a quienes creemos que es el diálogo la ruta para erradicar de Colombia la violencia, el dolor, el odio, la pobreza, el hambre.

Estamos en una etapa definitiva, donde se requiere recobrar la confianza, silenciar los fusiles, para escuchar la palabra y posibilitar las rutas que se requieran para que las voluntades manifiestas sean efectivas en el menor tiempo posible.

A la comunidad internacional y a las fuerzas militares les agradecemos y pedimos continuar en su vital labor y acompañamiento. Hacemos sentido llamado a todas las y los colombianos a rodear este proceso de esperanza y voluntad de Paz. La Paz es la ruta efectiva para la vida, la economía, el turismo, la dignidad, la esperanza.

**¡Que pare la guerra, NO más Víctimas!
#VamosPorLaPaz**

**97 CONGRESISTAS COMISIONES DE PAZ DE SENADO
Y CÁMARA DE REPRESENTANTES DE COLOMBIA**